



LUPP + PARTNER ADVISES THE FOUNDERS OF G2K GROUP GMBH ON THE SALE OF ALL THEIR SHARES IN G2K GROUP GMBH TO SERVICENOW INC.

München, 22. Mai 2023

LUPP + PARTNER BERÄT DIE GRÜNDER DER G2K GROUP GMBH BEIM VERKAUF SÄMTLICHER ANTEILE AN SERVICENOW INC.

G2K, mit Hauptsitz in Deutschland, ist ein internationales Softwareunternehmen, das eine führende Position in dem sich rapide entwickelnden Bereich von künstlicher Intelligenz (KI)/Internet of Things (IoT) einnimmt. G2K's hochmoderne KI-Plattform "Parsifal" sammelt, kombiniert, korreliert und orchestriert Daten und überführt Daten aus der realen Welt in Geschäfts- und Workflow-Prozesse, um Kunden ein silofreies Datenmanagement zu ermöglichen. Das Unternehmen hat über 200 Mitarbeiter auf vier Kontinenten. G2K gehört zu den TOP 100 der innovativsten Unternehmen in Deutschland und wurde auf der EuroShop 2023 mit dem Reta Award als Top Supplier Retail in der Kategorie "Best Enterprise Solution" ausgezeichnet.

Das im Jahr 2003 gegründete börsennotierte US-Softwareunternehmen ServiceNow ist ein Plattform-as-a-Service-Anbieter, der eine Cloud-Computing-Plattform bereitstellt, die Unternehmen bei der digitalen Transformation ihrer Geschäftsabläufe unterstützt.

Munich, 22 May 2023

LUPP + PARTNER ADVISES THE FOUNDERS OF G2K GROUP GMBH ON THE SALE OF ALL THEIR SHARES IN G2K GROUP GMBH TO SERVICENOW INC.

G2K is a German based, international, software company at the forefront of the rapidly evolving world of AI/IoT. G2K's cutting-edge AI platform "Parsifal" collects, combines, correlates and orchestrates data and feeds real-world data into business and workflow processes allowing its customers silo-free data management. The company has more than 200 employees on four continents. G2K belongs to the TOP 100 Most Innovative Companies in Germany and won the Reta Award for Top Supplier Retail in the category "Best Enterprise Solution" at EuroShop 2023.

Founded in 2003, the US listed software company, ServiceNow, is a platform-as-a-service provider that provides a cloud computing platform to help companies manage digital workflows for business operations.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Die Transaktion unterstreicht die Stärke von Lupp + Partner bei der Beratung grenzüberschreitender M&A-Transaktionen im Software- und Technologiesektor.

Lupp + Partner is a transaction driven law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The transaction showcases Lupp + Partner's strong capabilities in cross-border M&A within the software and technology sector.